



México se prepara para acabar con el horario de verano de manera definitiva



México podría acabar pronto con el horario de verano de manera definitiva. El país implementó la medida de un horario de verano en 1996 para aprovechar la luz natural y reducir los gastos energéticos. Veintiséis años después, la discusión pública por la supuesta ineficacia en el ahorro de energía y las posibles afecciones a la salud han llevado al actual Gobierno a buscar acabar con la medida. Desde 2002 se han presentado 34 iniciativas de ley para terminar con este cambio.

El cambio propuesto por el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador supondría que las mañanas fueran más luminosas y las tardes más oscuras en México, como pasa en invierno. Estados Unidos, por el contrario, [pretende quedarse con el horario de verano](#), para que las mañanas sean más oscuras y las tardes más luminosas.

La Administración dio el pasado lunes un paso más para [eliminar el cambio de hora](#) en México. La Comisión de Energía sacó adelante la iniciativa con 22 votos a favor, uno en contra y 11 abstenciones. Para consolidar la aprobación de la reforma, el Congreso deberá dar el visto bueno el próximo miércoles para que llegue al Senado, último órgano encargado de autorizar el cambio.